



AVIATION CIVILE FOCUS

Marché d'assistance informatique de proximité : la CFDT pose les limites.

FOCUS N° 38 – 9 juin 2017

Tentative de passage en force de l'administration

Le SPAC-CFDT a rencontré le DSI (*Directeur des systèmes d'information*) et son adjoint en bilatérale ce jeudi 8 juin. Il s'agissait de dénoncer une prestation ajoutée au marché d'assistance informatique de proximité.

Le niveau « Expert » avait été ajouté sans aucune concertation avec les Organisations Syndicales (UO 3 du marché).

Le DSI et son adjoint ont entendu le SPAC-CFDT et ont accepté de retirer l'UO 3 (Activités de support spécialisé dans un domaine).

Ne pas laisser les AIG crouler, mais cadrer la sous-traitance

Pour le reste du marché, le SPAC-CFDT accepte une sous-traitance cadrée, contrôlée et limitée dans le temps plutôt que laisser des AIG (*administrateur informatique de gestion*) crouler sous des tâches souvent irréalisables pour cause de manque d'effectifs.

Aujourd'hui de nombreux services ont recours à la sous-traitance sous forme de bons de commande, marchés locaux, ou encore intérimaires.

Un marché national aura l'avantage d'identifier les prestataires qui agissent sur le SIGP afin qu'ils appliquent les directives en matière de sécurité SI.

L'important, c'est l'usage qui sera fait du marché... et les embauches

C'est donc bien l'usage qui sera fait du marché assistance informatique de proximité et non son existence qu'il convient de négocier. Les OS ont les moyens pour le faire.

Mais le marché d'assistance informatique n'est qu'un sparadrap pour des services qui n'en peuvent plus.

Le SPAC-CFDT maintient la pression pour le recrutement de nouveaux Ouvriers d'Etat, car les 7 recrutements programmés à ce jour ne suffiront évidemment pas.



POUR NOUS ÉCRIRE :
SPAC.CFDT@WANADOO.FR



RETROUVEZ-NOUS SUR :
WWW.SPAC-CFDT.ORG



POUR PLUS D'INFOS
01 58 09 45 55